



Unsinn in den Medien – Vom allzu sorglosen Umgang mit Daten: Grafische Darstellungen



(in der Online-Ausgabe von derstandard.at gefunden am 26. April 2010 von Robert Pollak)

Kommentar: Grafische Darstellungen sollen die wesentlichen Informationen „auf einem Blick“ vermitteln können. Auf einem Blick sieht man hier allerdings nur, dass durch „unglückliche“ Wahl der Darstellung der Kandidaten für die Bundespräsidentenwahl 2010 auf der x-Achse die Wahrnehmung der korrekten Proportionen der Säulen oberhalb des dünnen weißen Strichs unmöglich gemacht wird. Die Verlängerung der Säulen nach unten als Hintergrund der Konterfeis in derselben Farbe wie die Säulen selbst erweist sich „als Spielverderber“. Die Säulen scheinen dadurch schon am unteren Rand der Grafik zu beginnen.

(Für den Kommentar verantwortlich: Andreas Quatember, IFAS)